

ВопросыTM ЭКОНОМИКИ

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

**Экономическая политика России в 2015 году:
антикризисные меры или структурные реформы?**

**Денежно-финансовая система
и депрессия российской экономики**

**Бюджетная децентрализация
и региональный экономический рост**

2

2 0 1 6

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

- В. Мау** — Антикризисные меры или структурные реформы: экономическая политика России в 2015 году 5

ФИНАНСОВАЯ ЭКОНОМИКА

- В. Маневич** — Функционирование денежно-финансовой системы и депрессия российской экономики 34
- С. Моисеев** — Приключения теории оптимальных валютных зон 56
- Э. Джагитян** — Базель III: в поисках критериев и сценариев успеха реформы банковского регулирования 77

РЕГИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

- А. Юшков** — Бюджетная децентрализация и региональный экономический рост: теория, эмпирика, российский опыт 94
- Е. Горина** — Общие тенденции и региональная специфика в распоряжении средствами материнского капитала в России 111


ЗАМЕТКИ И ПИСЬМА

- Д. Кадочников** — Теоретико-экономический взгляд на языковую политику ... 128

РАЗМЫШЛЕНИЯ НАД КНИГОЙ

- П. Ореховский** — Структурализм и поиски истины (О книге «Истоки: качественные сдвиги в экономической реальности и экономической науке») 141
- А. Иванов** — Организация и система (О книге «Эмпирический анализ системы госзакупок в России») 150

-
- Памяти Вячеслава Константиновича Сенчагова 159
- Льготная подписка на журнал «Вопросы экономики» 160

 <p>ДИЦЕРОС ЮРИДИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ</p>	<p>ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ИНТЕРЕСОВ В СУДАХ: недвижимость, корпоративные споры, интеллектуальные права, банкротство, структурирование сделок с активами</p> <p>WWW.DICEROS.RU</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

CONTENTS

ECONOMIC POLICY

- V. Mau** — Anti-crisis measures or structural reforms: Russia's economic policy in 2015..... 5

FINANCIAL ECONOMY

- V. Manevitch** — Functioning of monetary and financial system and the depression of the Russian economy 34
- S. Moiseev** — Adventures of the optimum currency areas theory 56
- E. Dzhagityan** — Basel III: In quest for criteria and scenarios of the banking regulation reform advancement..... 77

REGIONAL ECONOMY

- A. Yushkov** — Fiscal decentralization and regional economic growth: Theory, empirical studies, and Russian experience 94
- E. Gorina** — General trends and regional specifics in the maternity capital disposal in Russia 111

NOTES AND LETTERS

- D. Kadochnikov** — Language policy: An economics perspective 128

REFLECTIONS ON THE BOOK

- P. Orekhovsky** — Structuralism and the search for truth (*On the book "Origins: Qualitative changes in economic reality and economic science"*) 141
- A. Ivanov** — Organization and system (*On the book "Empirical analysis of public procurement system in Russia"*) 150

-
- In Memory of Vyacheslav Senchagov 159